

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

4 Pièces

140 m²

Réf. VVI10001785

1 100 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur un terrain de 697m2, villa de plain-pied d'env. 140m2 composée d'une entrée, salon/salle à manger, cuisine américaine équipée, le tout ouvrant par des baies à galandage donnant sur vaste terrasse, cellier, 1 chambre 'Master' avec salle de bains/douche/double vasques/wc, 2 chambres, 1 salle de douche, wc indépendant ! Entièrement climatisée ! Terrasses, Jardin et Piscine ainsi qu'un Garage double complètent ce bien ! Accès PMR - 2 Places de parking !

On a plot of 697m2, single storey villa of approx. 140m2 composed of an entrance hall, living/dining room, fitted American kitchen, all opening via sliding windows opening onto large terrace, pantry, 1 'Master' bedroom with bathroom/shower/double sinks/wc, 2 bedrooms, 1 shower room, separate wc! Fully air-conditioned! Terraces, Garden and Swimming pool as well as a double Garage complete this property! Disabled access - 2 parking spaces!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

